
 

 

Datum:  11.02.2011 
Ort: Schützenhaus des SSV Altenbach, Auf der Kipp 
Beginn: 19h 
 
JHV-Protokoll 2011 
 
Top 
1. Begrüßung 
2. Genehmigung des Protokolls JHV 2010 
3. Bericht des 1.Vorsitzenden OSM  
4. Bericht des Sportleiters 
5. Kassenbericht der Schatzmeisterin 
6. Bericht der Kassenprüfer 
7. Aussprache über abgelegte Berichte 
8. Entlastung der Vorstandschaft 
9. Termine 
10. Verschiedenes und Anträge 
 
 
1. 
OSM Johannes Kühn begrüßt KSMin Astrid Fath, Ortsvorsteher Alfred Burkhardt, die 
anwesenden Ortsschaftsräte Dr. Kraus, Sabine Stern und Hermann Pröll, sowie die 
Ehrenmitglieder Rita Rimmler, Peter Pfeifer, Georg Dehoust und die Presse, vetreten 
durch unser Mitglied Silvia Rothenburger. 
OSM Johannes Kühn bemerkt, das satzungsgemäß eingeladen und die Versammlung 
somit beschlussfähig ist. 
 
2.  
Das Protokoll der JHV 2010 wurde einstimmig angenommen 
 
3. 
Das Ostereierschießen unseres Vereines ist immer ein gut besuchter Event, der im Ort 
immer angenommen wird. Leider gibt es mit dem Termin - Karfreitag - nun ein Problem. 
Eine neue Vereinbarung gibt an, das ab 2012 ein Ausweichtermin genommen werden 
soll(Karsamstag). 
Für den SSV Altenbach war OSM Johannes Kühn, Sabine Stern und Erich Stern mit 
unserer Standarte beim Landesschützentag in Mannheim, Luisenpark.  
Das traditionelle Anböllern der Kerwe wurde Anfang Mai durch den SSV Altenbach durch 
geführt. Im Oktober wurde das Helloween-Schießen zum zweiten Mal ausgeführt - leider 
war die Besucherresonanz geringer wie im Vorjahr.Die Ortschaftsmeisterschaften des 
SSV Altenbach werden von den hiesigen Vereinen angenommen.  
Das Königsschießen ist wegen Witterung ausgefallen. 
OSM Johannes Kühn hat an den festgelegten  Kreissitzungen teilgenommen - Aus der 
Herbstsitzung des Kreises gibt er das Angebot- Aufgelegt Schießen durch Kreis, 
interessierte Schützen sind gesucht - an die Versammlung weiter, mit der Bitte, das sich 
interessierte Vereinsmitglieder bei dem Sportleiter melden. Auch ist seitens des Kreises 
ein Schriftführer gesucht. Bei etwaigem Interesse nimmt er Vorschläge an. 
Die Überalterung im Verein macht OSM Kühn Sorgen, die Jugendarbeit ist gleich null. 
Auch ein Schießtraining für Jugendliche existiert nicht. 
(Bausparvertrag) 
VoBa Spende 500 € für Bogensport - OSM möchte sich bei der Bank bedanken. 
Johannes gibt der Versammlung ein Lagebericht über die Finanzen. 



 

 

Gaststättenerlaubnis 
08.01-10.01.2011 Einbruch - Schaden 550 € - Gebäudeversicherung übernimmt den 
Schaden nicht, da wir noch eine alte Versicherung haben die nur bei Elementarschäden 
haftet. Angebot durch Fa. Weygoldt für Reparatur/Absicherug der beschädigten Tür. 
Mitglieder 2010 31.12. 126 Mitglieder 1 Mitglied verloren - 8 Abgänge wegen 
Zahlungsverzug beim BSV abgemeldet. 7 Zugänge.  
 
4.  
SL Peter Stang spricht das Problem der Jugendarbeit an. Er spricht die Erfolge der 
einzelnen Schützen des SSV Altenbach an und gibt erreichte Erfolge an (bei www.ssk7-
weinheim.de aufgeführt und nachzulesen). Weiterhin gibt er bekannt, das er nach der 
Entlastung sein Amt als Sportleiter niederlegt, wird ab mit Rat und Tat dem neuen SL zur 
Seite stehen. 
 
5.  
SM Erna - ??????????? - Erna bedankt sich für die Hilfe durch den OSM -  
 
6.  
Kassenprüfer Hans-Jürgen Fuchs und Florian Foitzik bestätigen eine ordentlich geführte 
Kasse. 
 
7.  
Aussprache: Keine Meldungen/Fragen aus dem Gremium 
 
8.  
Kassenprüfer Hans-Jürgen beantragt die Entlastung - bei 1 Enthaltung - wird Vorstand 
durch das Gremium entlastet. 
 
9. 
Tag der Vereine Mathaisemarkt 12.03.2011 
Landesschützentag in Hockenheim 17.04.2011 
Ostereierschießen 22.04.2011 
weitere Termin bei Johannes nachfragen 
 
10. 
Vier Anträge, drei davon von OSM, die über die Einladung der JHV an die Mitglieder 
versandt wurden 
Johannes begründet seine Anträge 
Rötger nimmt Stellung zu seinem Antrag: Schießbetrieb ohne  Standaufsichten überhaupt 
möglich? 
Johannes: Leute können Kurse Standaufsicht machen, 12 Mitglieder haben die 
Standaufsicht. 
Um Trainingszeiten zu ermöglichen bieten sich folgen Mitglieder an: 
Michael Schiel wird viele Freitage übernehmen 
Dieter Reinle bietet sich auch an 
Erich Stern bietet sich an 
Mit 5 Gegenstimmen Antrag 1 aufgenommen 
 
Antrag 2: 3 Gegenstimmen angenommen  
Antrag 3 zurückgezogen, da OSM selbst entscheiden 
Antrag 4 Vereinsmitglied Rötger Schellhammer ist zufrieden 
 



 

 

 
OSM Johannes Kühn hört definitiv in einem Jahr als Vereinsvorstand auf 
 
Termin Freitag  18.02 zur Terminbesprechung 19h zur Besprechung für Schützenhaus 
 
Ortsvorsteher Alfred Burkhardt meldet sich als Gast und gibt seine Meinung zum 
Schützenverein kund. Er sagt, das ein Schützenverein die Tradition hervorgehebt und 
bewahrt. Der Schützenverein gehört zum Gemeindebild, schade wenn so ein Verein 
verloren geht, er bietet Hilfe dort an, wo er Hilfe anbieten kann. 
KSMin Astrid Fath ist zuversichtlich im Weiterbestand des SSV Altenbach 
OSM ist auch relativ zufrieden mit der Aussprache, der Verein ist auf dem richtigen Weg 
 
OSM beschließt die Sitzung um 21:35 
 
 
________________________________________________________________________ 
(OSM Johannes Kühn)                                                                                  (SF Erich Stern) 
 


